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Audiência pública debate preparativos para Carnaval de 
2012
Assunto: 
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO

O período de realização do Carnaval de 2012 poderá ser reduzido de três para dois dias, segundo proposta 
apresentada pela Empresa Municipal de Turismo de Belo Horizonte (Belotur) nesta quarta-feira (21/12) em 
audiência pública promovida pela Câmara Municipal. A reunião, que contou com a participação de 
representantes da Prefeitura, blocos e escolas de samba da capital, foi solicitada pelo vereador Sérgio Fernando 
Pinho Tavares (PV) a fim de discutir os preparativos para o evento momesco. O encontro foi promovido pela 
Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Cultura, Desporto, Lazer e Turismo.

De acordo com o vereador Sérgio Fernando, o requerimento para a audiência pública foi motivado pelo desencontro de 

informações acerca do local do evento, do valor a ser repassado pela PBH e da época para liberação.

Na apresentação feita pela Belotur durante a audiência, a programação para o Carnaval inclui desfiles, bailes populares, 

matinês, shows e concursos nas nove regionais da capital. Os desfiles das escolas e blocos serão realizados no 

Boulevard Arrudas, em frente à Praça da Estação, nos dias 18 e 19 de fevereiro (sábado e domingo).

Segundo a diretora de Eventos da Belotur, Ana Paula Silva de Azevedo, a redução do número de dias busca gerar 

economia, o que possibilitará aumentar as premiações e subvenções às escolas de samba e blocos caricatos. A 

proposta será apresentada na tarde deste dia 21/12 às agremiações e, se aprovada, permitirá elevar em 25% a 

subvenção às escolas de samba, de acordo com Ana. Já os blocos receberiam a metade desse reajuste. A PBH espera 

investir ao todo cerca de R$ 300 mil para apoiar as agremiações por meio de subvenções, ante R$ 136,5 mil repassados 

no Carnaval de 2011.
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?Se as escolas e blocos discordarem da redução dos dias, a Belotur não terá condições orçamentárias para aumentar o 

valor da subvenção, que é uma demanda apresentada pelas entidades?, explicou Ana.

A possibilidade de diminuição recebeu críticas de vários líderes de agremiações carnavalescas. ?Não existe a menor 

condição de mudarmos a programação a 40 dias do Carnaval?, afirmou o presidente da Associação Cultural Samba 

Dez, Luiz Carlos Novais. Ele ainda questionou o valor das subvenções. ?A subvenção é garantida em lei e hoje 

corresponde a apenas 10% de tudo o que a Belotur gasta com o Carnaval?, afirmou.

?O que nós recebemos é uma merreca. A Fundação Municipal de Cultura de Sabará liberou R$ 50 mil para cada escola 

e nós recebemos R$ 10 mil?, criticou presidente da  Associação Cultural dos Blocos Caricatos (ACBC), Ângelo Lima.

Liberação de recursos

Outra reclamação apresentada por lideranças de blocos e escolas de samba é quanto ao período de liberação das 

verbas pela Belotur. Segundo eles, no último Carnaval, os recursos somente foram repassados a quinze dias do evento. 

Sem citar prazos, Ana ressaltou que a Belotur fará o possível para os recursos sejam liberados o mais rápido possível.

O vereador Heleno (PHS) sugeriu que os orçamentos anuais da Belotur para o Carnaval possam ser aprovados com 

maior antecedência. ?O orçamento de 2010, por exemplo, poderia aprovar os recursos para o Carnaval de 2012?, 

exemplificou.

Projeto de Lei

Antes da audiência pública, a Comissão aprovou o Projeto de Lei 1975/11, de autoria da vereadora Elaine Matozinhos 

(PTB), que trata da obrigatoriedade de divulgação do cardápio da merenda escolar pelo Executivo. Também participou 

da reunião o vereador Alberto Rodrigues (PV).
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